

TROISIÈME JOUR

Être disciple signifie tout quitter et choisir le style de vie de Jésus. C'est entrer dans la communion de vie et le suivre. Il s'agit d'entrer dans son orbite. Notre Sr. Teresa Mira a **su tout quitter** une fois pour toutes pour le suivre. Animée par l'espérance, elle a fait de sa vie un témoignage qui a conduit ses frères et sœurs à Jésus.

TEXTE

Sa vie n'avait pas d'autre but que d'attirer tout le monde à Jésus-Christ, toujours avec le sourire aux lèvres, faisant du bien à tous et en tout et évitant à tout prix tout mal »

(Gloria Nos Esteller, Super Virtutibus, Summarium, p. 191)

Prière à Sœur Teresa Mira

Demande la grâce que tu désires.

Chant

*Mon Dieu! qui se complaît
dans les âmes humbles et
simples, glorifie ta servante
Thérèse qui a fait l'idéal de
sa vie de t'aimer sans
ostentation et de se donner
pour ton amour à ceux qui
l'ont connue, accorde que
nous sachions te servir et
t'aimer comme elle l'a fait,
sans réserve, et la grâce
que nous te demandons
maintenant par son
intercession. Par Jésus-
Christ notre Seigneur. Amen*

SR. TERESA MIRA

26 septembre 1895-2024



**TRIDUUM DE PREPARATION A LA
FETE**

ANNÉE 2024



Teresa Mira nous enseigne que l'Église doit être la source de l'espérance dans notre vie. C'est dans l'exercice de cette vertu théologale que le disciple peut vivre en union avec la Très Sainte Trinité et qu'il peut trouver la force de sourire même au milieu des difficultés de la vie.

Comme le souligne le pape François à l'occasion du jubilé de 2025 : « Nous espérons tous. Dans le cœur de chaque personne se niche l'espérance comme désir et attente du bien, même si nous ne savons pas de quoi demain sera fait. Cependant, l'imprévisibilité de l'avenir fait naître des sentiments souvent contradictoires : de la confiance à la peur, de la sérénité au découragement, de la certitude au doute. Nous trouvons souvent des personnes découragées, qui regardent l'avenir avec scepticisme et pessimisme, comme si rien ne pouvait leur offrir le bonheur. Que le Jubilé soit l'occasion pour tous de raviver l'espérance. (*Spes non confundit* N° 1).

En ces jours de préparation à la célébration de l'anniversaire de la naissance de notre sœur Teresa, renouvelons le désir de nous engager à être des signes d'espérance comme elle.

PREMIER JOUR

À force d'espérance, Thérèse **vivait forte, unie à ce Dieu qu'elle** aimait comme seuls les simples savent le faire. C'est le grand secret de cette femme. Elle a su maintenir en elle la présence du Dieu vivant, du Dieu qui est amour. Elle a simplement laissé le Christ travailler dans son cœur, et pour cette raison même, Il l'a inondée d'une paix extraordinaire.

« Je juge que c'est seulement l'union à Dieu qu'elle a vécu, le moteur qui l'a poussée à servir les autres, à leur enseigner le chemin du bien et à les conduire à Jésus-Christ »

(Teresa Lladser Esteller, Super Virtutibus, Summarium, p. 209).

Prière à Sœur Teresa Mira

Demande la grâce que tu désires.

Chant

DEUXIÈME JOUR

La tranquillité de l'âme si caractéristique de Sr. Teresa s'est manifestée d'une manière très simple : à **travers son sourire**. Un sourire qui en disait long. Un sourire qui a captivé les enfants et les adultes, parce que c'était un sourire plein de tendresse, de compréhension, de délicatesse ; capable de rassurer le cœur le plus déconcerté ou de remonter le moral de ceux qui l'avaient perdu. Ceux qui l'ont regardée ont vite compris qu'elle était une femme différente et transparente, une femme d'espoir.

« Vous la trouviez toujours avec le sourire aux lèvres et l'esprit élevé à Dieu, en qui elle avait mis toute sa confiance »

(Gloria Nos Esteller, Super Virtutibus, Summarium, p. 189).

Prière à Sœur Teresa Mira

Demande la grâce que tu désires.

Chant



